
 

 

 

 

 

 

 

こんにちは、生徒会です。今年の生徒会会長選挙には２年３組の塚原 響さんと、２年

４組の塚本もみじさんの 2名が立候補しました。７月１１日（木）に生徒会会長選挙が行

われ、投票の結果、２年４組の塚本さんが新しい生徒会会長に選ばれました。塚本さんに

会長に選ばれた気持ち、意気込み、抱負などを語ってもらいました。 

塚本さんには９月から１年間、生徒会会長として頑張ってもらいます。生徒の皆さんも

学校生活の充実に向けて塚本さんに協力し、全校生徒で新たな大村城南高校を創造してい

ってください。 
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新生徒会会長決定！！ 

２年４組 塚本 もみじ さん 

 

１，生徒会会長に選ばれた今の気持ちを聞かせください。 

  当選できてよかったと安心しました。これから頑張ろうと思いました。 

２．本校のいいところはどんなところですか。 

  元気いっぱいで明るい人が多いところです。  

３．本校の気になるところはどんなところですか。 

  元気すぎて、圧倒されることがあるところです。  

４．３の気になるところを踏まえて、本校をどのような学校にしたいですか。 

  元気はそのままで、メリハリをつけられる学校にしたいです。 

５．会長としてこれだけは絶対に取り組みたい、ということを一つ上げてください。 

 意見を言いやすい雰囲気づくりと、それを伝える場所づくりを整えたいです。 

６．最後に会長としての意気込みや抱負を聞かせてください。 

  たくさんの応援と選挙での投票、ありがとうございました。本校の８０有余年

の歴史を汚してしまわないよう、全力を尽くして頑張っていきます。 

          

                              


